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AVIS AUX USAGERS N°09/2023 
* * * 

STATIONNEMENT RESTREINT DURANT FESTIVAL 
 
Interdictions temporaires d’accostage et de parking 
Début :  11/11/2023 – 08h00 
Fin :  22/11/2023 – 08h00 
 
En raison de l’édition 2023 du « Festival de la Gastronomie », et dans le cadre de l’implantation d’installations pour les 
animations prévues à la Marina Fort Louis, l’accostage et l’amarrage de tous navires, annexes et engins flottants sera 
temporairement interdit sur le PONTON « I ».  
 
La circulation et le stationnement de véhicules routiers seront temporairement interdit sur la section du parking de la 
marina localisée côté rive, depuis le restaurant « Yacht Club » jusqu’à la barrière « SORTIE » du parking - voir. 
plan: zones « A » et « B ». Les véhicules non autorisés demeurant en zones restreintes seront évacués à la charge 
du propriétaire. Un avis complémentaire sera diffusé le vendredi précisant le plan de sécurité du festival et 
l’organisation de la circulation sur site. Nous vous remercions de votre compréhension. 

La Direction 
              _____________________________________________________________________________________________________ 
 

NOTICE TO MARINA FACILITY USERS N.09/2023 
* * * 

FESTIVAL DOCKING & PARKING RESTRICTIONS 
 

Temporary docking and parking restrictions 
Start :  11/11/2023 – 08:00 hrs 
End :  22/11/2023 – 08:00 hrs 
 
Due to the 2023 edition of the "Gastronomy Festival" and as part of facilities for activities scheduled at Marina Fort 
Louis, the docking and mooring of all vessels, yacht tenders, dinghies or any other floating devices will be temporarily 
prohibited on DOCK " I ”. 
 
Vehicular traffic and parking in the marina parking portion between the “Yacht Club" restaurant and parking 
"EXIT" gate will also be temporarily restricted - see map: areas “A” & “B”. Unauthorized vehicles located in closed 
areas will be towed at owners’ expense. An additional notice will be issued on Friday with regards to the festival's 
security plan and traffic regulations. Thank you for your understanding. 

Port Management 
 
 

Diffusion : mailing bateaux présents, affichage capitainerie, site web 


